
 

 
 
 

 
 

 

  

 

Er ist wie ein Baum, gepflanzt an Wasserbächen,  
der seine Frucht bringt zu seiner Zeit  

und dessen Blatt nicht verwelkt;  
und alles, was er tut, gelingt. 

(Psalm 1,3) 

 
 

 

 



WOCHENEND- u. FEIERTAGSGOTTESDIENSTE – November 2024 
 

Fr. 1.11. 

13:00 Leopoldskron-Moos 
Eucharistiefeier, 
Gräbersegnung 

09:30 St. Paul Wort-Gottes-Feier 

10:15 Herrnau Eucharistiefeier 

09:00 Nonntal Eucharistiefeier 

Allerheiligen 13:00 Morzg 
Eucharistiefeier,   
Gräbersegnung 

Sa. 02.11. 
18:00 Leopoldskron-Moos 

Wort-Gottes-Feier, anschl. 
Gräbersegnung 

18:30 Gneis Wort-Gottes-Feier 
Totengedenken 18:30 Herrnau Eucharistiefeier 
Allerseelen 18:30 St. Paul Eucharistiefeier 

So. 03.11. 

09:00 Morzg Eucharistiefeier 

09:00 Nonntal Wort-Gottes-Feier 

09:30 Leopoldskron-Moos Eucharistiefeier 

09:30 St. Paul Wort-Gottes-Feier 

10:15 Gneis Eucharistiefeier 

31. So. i. JK. 10:15 Herrnau Eucharistiefeier,Geburtstagssegen 

Sa. 09.11. 
18:00 Leopoldskron-Moos Eucharistiefeier 

18:30 Herrnau Eucharistiefeier 

18:30 St. Paul Wort-Gottes-Feier 

So. 10.11. 

09:00 Morzg Wort-Gottes-Feier 

09:00 Nonntal Wort-Gottes-Feier 

09:30 Leopoldskron-Moos 
Wort-Gottes-Feier Vorstellung 
Erstkommunion-kinder 

09:30 St. Paul Eucharistiefeier 

10:15 Gneis Eucharistiefeier 
32. So. i. JK. 10:15 Herrnau Eucharistiefeier 

Sa. 16.11. 
18:00 Leopoldskron-Moos Wort-Gottes-Feier 

18:30 Herrnau Eucharistiefeier 

18:30 St. Paul Eucharistiefeier 

So. 17.11. 

09:00 Morzg Eucharistiefeier 

09:00 Nonntal Wort-Gottes-Feier 

09:30 Leopoldskron-Moos 
Eucharistiefeier, Welttag d. 
Armen, Hl. Cäcilia 

09:30 St. Paul Wort-Gottes-Feier 

10:15 Gneis 
Wort-Gottes-Feier, 
DankesGottesdienst, Musik: 
Oldiesband 

33. So. i. JK. 10:15 Herrnau Eucharistiefeier 



 
 

Änderungen vorbehalten! 

Besondere Gottesdienste 
Seniorengottesdienste GNEIS: Di, 19.11. um 15:00 Uhr  
     LEOPOLDSKRON-MOOS: Di, 12.11. um 15:00 Uhr 
                                       ST. PAUL: Di, 26.11. um 15:00 Uhr 
                              jeweils mit Krankensalbung    

Werktagsmesse   HERRNAU: jeden Do,  8:00 Uhr | anschl. Anbetung 
  MORZG:     jeden Mi,  8:00 Uhr | anschl. Frühstück 

Jugendgottesdienst   GNEIS: So,  24.11. um 19:00 Uhr 

Sa. 23.11. 
18:00 Leopoldskron-Moos Eucharistiefeier 

18:30 Herrnau Eucharistiefeier 

18:30 St. Paul Wort-Gottes-Feier 

So. 24.11. 

09:00 Morzg Eucharistiefeier - Pfadfinder 

09:00 Nonntal Eucharistiefeier 

09:30 Leopoldskron-Moos Wort-Gottes-Feier 

09:30 St. Paul 
Eucharistiefeier, Vorstellung 
Erstkommunionkinder 

10:15 Gneis Eucharistiefeier 

Christkönigsonnt
ag 

10:15 Herrnau 
Eucharistiefeier mit 
musikalischer Gestaltung 

Sa. 30.11. 

17:00 Gneis Eucharistiefeier, Bär-Gründe  

18:00 Leopoldskron-Moos 

Wort-Gottes-Feier, 
mitgestaltet v. 
Chorgemeinschaft 
Leopoldskron-Moos 

  18:30 Herrnau Eucharistiefeier 
Adventkranz-
segnung 

18:30 St. Paul Eucharistiefeier 

So. 01.12. 

09:00 Morzg Eucharistiefeier 

09:00 Nonntal Wort-Gottes-Feier 

09:30 Leopoldskron-Moos Eucharistiefeier 

09:30 St. Paul 
Wort-Gottes-Feier mit 
Kindergarten 

Adventkranz-
segnung 

10:15 Gneis 
Eucharistiefeier - Vorstellung 
Erstkommunionkinder 

1. 
Adventsonntag 

10:15 Herrnau 

Eucharistiefeier – 
Geburtstagssegen, 
Vorstellung 
Erstkommunionkinder 



Wort-Gottes-Feier im Haus d. Roten Kreuzes: Di, 5.11. | 15:00 Uhr 

Orthodoxer Gottesdienst NONNTAL jeden Sonntag um 11:00 Uhr 

Gottesdienst mit Friedensgebet: Krypta der St. Erhardkirche – NONNTAL         
Fr, 29.11.2024 um 19:00 Uhr mit Rauchenbichler Dreigesang und 
Adventkranzsegnung 

 

Kinderkirche MORZG 03.11. um 09:00 Uhr 
                          GNEIS  10.11. um 10:15 Uhr 
                          ST. PAUL          17.11. um 09:30 Uhr  
                          HERRNAU 01.12. um 10:15 Uhr  
 

Miteinander beten | Spirituelle Angebote  
Anbetung zum Herz Jesu Freitag HERRNAU:  01.11.+ 6.12.|14:00 Uhr  

                  (jeden   1. Freitag im Monat) 
Herzensgebet      NONNTAL:  28.11. 19:00-20:00 Uhr | Ottiliensaal 
Rosenkranz       GNEIS: Mittwoch u. Samstag, jeweils um 18:00 Uhr  
         HERRNAU: Montag u. Samstag, jeweils 18:00 Uhr  
Impulse zu  
Sonntagslesungen LEOPOLDSKRON-MOOS: jeden Mi, 08:45 – 09:45 
Abendgebet             LEOPOLDSKRON-MOOS: Fr, 8.11. um 19:00 Uhr  

Taizegebet         MORZG: So, 10.11. um 18:00 Uhr 

Anbetung für den Frieden NONNTAL(Seniorenheimkirche): Sa, 30.11.  
                                             16:00 Uhr  

Eucharistische Anbetung  GNEIS: Do, 14.11. 19:00-21:00 | Pfarrkirche                        

Meditation         ST. PAUL: jeden Di, 18:00 – 19:00 Uhr | Pfarrkirche 
Bibelrunde         GNEIS: Mi, 6. November um 20:00 Uhr | Pfarrsaal 

Trauerraum         HERRNAU: 31.10. – 03.11. 09:00 – 18:00 Uhr | Pfarrkirche 

Martinsfest  Kindergarten Gneis und Morzg:  
Fr, 08.11. um 16:30 Uhr | Pfarrkirche MORZG 
Mo, 11.11. um 17:00 Uhr | Pfarrkirche GNEIS und Pfarrkirche 

ST. PAUL 
Di, 12.11. um 16:30 Uhr | Pfarrkirche HERRNAU 
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Geselliges | Kultur | Bildung | Soziales 
Pfarrcafé – Im Anschluss an die Gottesdienste: 

       GNEIS und ST. PAUL: jeden Sonntag  
LEOPOLDSKRON-MOOS: jeden Samstag und Sonntag 
NONNTAL:  So, 10.11.2024 
HERRNAU und MORZG: So, 03.11. & So, 1.12. 

Frühstück für Alleinerziehende: Sa, 16. November 10:00-12:00, St. Paul 
Infos und Anmeldung: mf-team@gmx.at 0662 82 49 16, Kinderbetreuung 

Warmes Mittagessen in Gemeinschaft:  
HERRNAU: So, 17. November (jeden 3. Sonntag im Monat im       

 Anschluss an den Gottesdienst) 

Elternabend Erstkommunion: 
Leopoldskron- Moos: Do, 07.11. 19:00 Uhr | Pfarrsaal 
Morzg und Gneis:      Mi, 13.11. 19:30 Uhr | Pfarrzentrum Morzg 
St. Paul:                     Fr, 15.11. 19:00 Uhr | Pfarrsaal   

Firmung: 

 Elternabend: Herrnau: Do, 07.11. 19:00 Uhr | Pfarrsaal 

 Auftaktreffen: Gneis: So, 24.11. 17:00 Uhr | Pfarrsaal 
 
Aktionen zum Welttag der Armen:  

 Lebensmittelsammlung am Sa, 09.11. vor dem Spar Gneis, 
Nonntal und Morzg sowie Billa in Nonntal 

 Umverteilungstag Pfarrverband Salzburg-Mitte (Projekt ArMut 
teilen) am Sa, 16.11. in der Pfarre Herrnau durch Sr. Franziska 
König und ihr Team. Spenden sind sehr willkommen  
IBAN: AT 71 3500 0000 9113 2571  

 

Weihnachten im Schuhkarton: Ein Geschenk der Hoffnung für Jungen 
und Mädchen in schwierigen Lebenssituationen. Jeder kann mitmachen und 
einem bedürftigen Kind Wertschätzung und Freude bereiten. 
Abgabetermin im Pfarrbüro GNEIS zwischen 11. und 18. November. 

Aktion Weihnachtspackerl NONNTAL ST. ERHARD: Wenn Sie eine 
Weihnachtsfreude bereiten wollen füllen Sie bitte eine Schachtel, z.B. 
mit haltbaren Lebensmittel, Socken, Handschuhe, usw. und bringen es 
verpackt in die Pfarre. Abgabetermin: So,15. Dez. vor und nach dem 
Gottesdienst. Ausgabe am 20, Dez. um 9 Uhr in der Kirche. 
 
Unser Advent- und Weihnachtspfarrbrief erscheint ab 24.11.2024! 
Sollten Sie den Pfarrbrief zuhause nicht erhalten, dann ist er entweder in 
der Kirche oder im Pfarrbüro verfügbar.  
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Kultur–Veranstaltungskalender November 2024 

Di, 05.11. 19:00 Leopoldskron-Moos 
Pfarrsaal: Vereinsobleutesitzung mit 
Jahresplanung 

Fr, 08.11. 20:00 Leopoldskron-Moos 

Pfarrsaal: GREAT SONGS OF OUR 
TIME, K2-Guitarduo plus Gesang 
Gitarrenmusik aus Argentinien, 
Brasilien und Mexico, Swing-Pop-
Blues-und Country-Nummern 

Sa, 09.11. 20:00 Leopoldskron-Moos 
Schützenball im Musikerheim 
Schwarzgrabenweg 1/b 

Mo, 11.11. 
16:30-
18:30 

Herrnau 

Mit der Laterne in die Bibliothek – 
St. Martinsöffnungszeit mit 
Kerzenschein und Lichterglanz vor 
der Bücherei 

Do, 14.11. 18:00 Gneis 

KBW / Pfarrsaal: "Maria Magdalena" 
(Einpersonenstück) mit Heinrich 
Wagner und Bianca Farthofer. 
Anmeldung: sjabox@gmx.at  
Vorverkauf: € 10.-, Abendkassa: €12 

Do, 14. bis 
Sa, 16.11. 
So, 17.11. 

 Leopoldskron-Moos 
Zimmergewehrschießen im 
Musikerheim Siegerehrung nach dem 
Festgottesdienst 

Fr, 22.11. 
13:00-
16:00 

Herrnau 
Pfarrsaal: Adventkranzbinden 
Unkostenbeitrag: € 11,- Anmeldung 
bei Fam. Schnedl: 0650/8114565 

Fr, 22.11. 
Sa, 23.11. 

ab 
16:00 

ab 
14:00 

Leopoldskron-Moos 
Adventmarkt des Sportvereins am 
Sportplatz  
 

Sa, 23.11. 19:30 Gneis 
Konzert / Pfarrkirche: Konzert vom 
Gospelchor Joyful Voices 
Gospel&More 

Mi, 27.11. 
15:00-
17:00 

Herrnau 
Herrnauer Nachmittag  
(Senioren) 

 

 
Kulturveranstaltungen melden? 
Pünktliche Übermittlung der Veranstaltungsmeldung 
bis zum 15. des Vormonats an herrnau@bibliotheken.at 
   

Sie möchten den Gottesdienstkalender jeden Monat per Mail erhalten? Infos & 
Kontakt: Anna Stauffer І pfarre.gneis@eds.at, Weitere Termine: 
www.kirchen.net/salzburg-mitte 
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